



Renault Twingo fabricación hasta 1999

El indicador de control de carga se ilumina débilmente

En los vehículos arriba mencionados con indicador de instrumentos de dos filas (imagen), puede ocurrir que el indicador de control de carga se ilumine débilmente al ralentí. En este caso, es preciso comprobar el circuito de carga. Si éste no presenta fallos, el indicador de instrumentos deberá ser sustituido por una unidad modificada. Para ello se debe proceder de la siguiente manera:

- Desembornar la batería
- Retirar los 2 tornillos de la unidad de indicación, detrás del volante, en el cuadro de instrumentos.
- Extraer la unidad de indicación del cuadro de instrumentos.
- Desconectar el conector
- Comprobar el estado del conector

El montaje del nuevo indicador de instrumentos se realizará en el orden inverso al de desmontaje. En caso necesario, introducir de nuevo el código de radio y actualizar la hora.

